

## **Continental baut Reifenwerk in Clinton**

Continental hat gestern den symbolischen ersten Spatenstich am Standort seines neuen Reifenwerks nahe Clinton im US-Bundesstaat Mississippi gesetzt. Ende 2019 soll dort die Produktion von Nutzfahrzeugreifen aufgenommen werden. Continental investiert in den neuen Standort langfristig rund 1,4 Milliarden US-Dollar (1,26 Mill. Euro) und will 2500 Arbeitsplätze schaffen. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Continental feierte den offiziellen ersten Spatenstich seines neuen Reifenwerks in der Nähe von Clinton, Mississippi, in den Vereinigten Staaten.

Foto: Continental